



こぐまぐみだより



2024,12,2 No.8

秋から冬へと移り変わり、寒さが厳しくなってきました。「今日は、外出る？」と保育者に聞き、寒さに負けず、子どもたちは戸外に出て遊ぶことを喜んでます。感染症が流行する時期でもあるため、体調管理にしっかり努めていきたいと思ひます。



土手で遊んだよ♪

最近の散歩では、土手に行って遊ぶことが多くなりました。土手では虫探しをしたり、花を摘んだりし、身近な自然と触れ合うことができました。植物のツルを見つけて、「おおきなかぶ」ごっこが始まり、「おばあさんになる」「うんとこしょ」と言って、楽しむ姿が見られました。

土手を下りることが不安な友だちには、「手を繋いであげようか？」と言って一緒に下りてあげようと、助け合う姿もあり、成長を感じました。



ダンス大好き！

ダンスが大好きな子どもたち。最近ではホールで以上児クラスのお兄さんお姉さんが踊ったり、演奏したりしているのを見る機会が増えました。

こぐま組でも、楽器でリズム遊びをしたり、ラインを引いてステージを作って踊ったりしています。今後は、クリスマスなどの歌でリズム遊びやダンスを楽しんでいきたいと思ひます！



12月のこぐまぐみ

○天候を見ながら、戸外遊びをしたり、散歩に出かけたりして楽しみたいと思ひます。

○クリスマスの歌やダンス、製作など、季節にちなんだ遊びを楽しみたいと思ひます。

12月の予定

- 4日(水) 身体測定 1
- 3日(金) 総合避難訓練
- 24日(火) クリスマス会
- 26日(木) 避難訓練

